
ФИЗИКА НЕ БЫТЬ НЕИНТЕРЕСНОЙ
П ервокурсникам  п о р о й  очень т я 

ж е л о  о с в о и ть с я  в новом  к о л л е к ти 
в е . В  ш к о ле  все ученики, как пр а ви 
л о ,  и з  о д н о й  м е с тн о с ти , а  в  ун и в е р 
с и те те  уч а тся  с ту д е н ты  и з  разны х  
го р о д о в , с е л , де р е в е н ь . П о э то м у  
за ч а стую  м ногие  аби тур и е н ты  з а д а 
ю тс я  в оп р оса м и : как а д а п ти р о в а ть 
с я  в  н езна ком ой  с р е д е ?  Ч то  д е л а т ь  
п о с л е  окончания в уз а ?  Как с л о ж и т
с я  д а ль н е й ш а я  ж и зн ь ?  О б  э то м  и  
м ногом  д р у го м  р а с ск а за ла  Татьяна  
В а с и л ь е в н а  К л е ц к о , в ы п ус к н и ц а  
1 9 9 7  г о д а  м а тем атического ф а к уль 
те та  В Г У  и м е н и  П .М . М аш ерова. С е 
го д н я  она р а б о та е т  у ч и те ле м  ф и з и 
к и  в в и те б с ко й  ги м н ази и  № 7.

О

-  Та ть я н а  В а с и ль е в н а , 
скаж ите, п о ж а луй с та , п о 
ч е м у В ы  р е ш и л и  п о с туп а ть

на математический ф акуль
т е т ?

-Сколько себя помню, мне

всегда нравились математи- 
ка и физика. Последняя дис
циплина позволяет узнать

тайны природы и использу
ет методы, которые мне нра
вятся: наблюдение, описание 
и эксперимент.

-  Как Вы  а д а п ти р о в а 
л и с ь  в новом  к о лл е к ти в е ?

-  В то время, начиная с 
сентября, мы ездили в кол
хоз и целый месяц убирали 
картошку, морковку, свеклу. 
Для нас, студентов, эти дни 
проходили быстро и, самое 
главное, весело. В итоге мы 
еще больше сдружились и 
сплотились.

-  Какая у  В а с  бы ла  с а 
м ая лю б и м а я  д и с ц и п л и н а  
и  поче м у?

-  Самую любимую сложно 
выделить, мне очень нрави
лись математический ана
лиз, история физики и моле
кулярная физика. Препода
ватели всегда познаватель
но и эмоционально излагали 
материал, чувствовалось их 
неравнодушие к предмету.

Желание научить вдохновля
ло педагогов на работу.

-  На каком к ур с е  и н те 
р е с н е е  в с е го  б ы ло  у ч и ть 
с я ?

-  Самым интересным ока
зался четвертый курс. Око
ло месяца мы проходили пе
дагогическую практику в 
школах. Класс, в котором я 
вела уроки, был очень друж
ным. Мы с пользой прово
дили время и организовы
вали совместные меропри
ятия.

В целом считаю, что вре
мя учебы в университете -  
это самый увлекательный пе
риод жизни. Даже сейчас мы 
встречаемся друг с другом и 
с удовольствием вспомина
ем студенческие годы, не
смотря на то, что многие из 
нас живут не в Витебске.

-  Д в а д ц а т ь  л е т  п р о ш л о , 
как Вы  ок о н ч и ли  в уз. Не  
пожалели, ч то  в ы б р а л и

п р о ф е с с и ю  у ч и т е л я ?
-  Конечно нет. Я очень 

люблю детей, для которых 
стараюсь найти заниматель
ные задания. Стремлюсь сде
лать все, чтобы мои ученики 
были дружны между собой и 
хорошо учились. Как же при
ятно радоваться их малень
ким победам! Видели бы вы, 
как загораются их глаза, ког
да у них что-то получается!

-  Ч то  п о ж е л а е те  ны неш 
ним  с т у д е н т а м ?

-  Верить в себя, стремить
ся к своей мечте. Правильно 
распределять свой день, что
бы на все хватало времени и 
сил. Получать те знания, ко
торые помогут найти достой
ную работу, и, конечно же, 
удачи!
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